

Shinzo Abe a Rusia con agenda de tratado de paz



Tokio, 21 ene (RHC) El primer ministro de Japón, Shinzo Abe, viajó hoy a Rusia para continuar con el presidente de dicho país, Vladimir Putin, las conversaciones sobre la rúbrica de un acuerdo bilateral de paz que sellaría un diferendo territorial.

Poco antes de abordar el avión, el mandatario expresó ante periodistas esperanza de progresar más en el tema, al reconocer que es delicado y las partes llevan más de 70 años tratando de resolverlo, resalta Prensa Latina.

Aunque Abe y Putin discutirán también cuestiones bilaterales e internacionales, el plato fuerte de su encuentro mañana será la posible firma de un acuerdo de paz y así darán continuidad a reuniones previas entre sus países en Singapur y Argentina durante 2018.

La semana pasada, sus ministros de Asuntos Exteriores examinaron el asunto, reconocieron las diferencias respecto a las islas Kuriles y se pronunciaron por el diálogo para solucionarlo.

Mientras, los dos mandatarios decidieron acelerar el proceso de negociaciones sobre el convenio y tomaron como base la Declaración de 1956, la cual reconoce los resultados de la II Guerra Mundial (1939-1945).

Uno de los acápites de dicho texto también recoge la posibilidad de entregar a Tokio la isla de Shikota y otros islotes deshabitados, una vez que se pacte la paz entre ambas potencias.

Tal documento fue ratificado por los parlamentos de Japón y la entonces Unión Soviética el 8 de diciembre de 1956.

Pero en 1960, la nación nipona firmó un convenio de seguridad con Estados Unidos, que le permitió a este último instalar bases militares en su territorio.

En respuesta, Moscú publicó una nota diplomática el 27 de enero de ese año en la cual precisó que las islas solo serán entregadas al país asiático cuando de éste salgan todas las tropas extranjeras.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/181472-shinzo-abe-a-rusia-con-agenda-de-tratado-de-paz>



Radio Habana Cuba